

Jahresbericht des Präsidenten - Vereinsjahr 2022

zu Händen der Hauptversammlung vom 6. März 2023

Die Coronakrise ist im Jahr 2022 in den Hintergrund gerückt. Was bestehen bleibt, ist der finanzielle Druck, der jetzt infolge Inflation, der langen Lieferketten und explodierenden Preis noch einmal stark zugenommen hat. Weiteres Kopfzerbrechen bereitet den Firmen der Fachkräftemangel und die Energiekrise.

Zu Beginn des Jahres wurde der Neujahrs-Höck vom 15. Januar 2022 wegen Corona abgesagt.

Am Donnerstag, 27. Januar 2022 war ich an der Präsidentenkonferenz Berner KMU, Landesteilverband Mittelland Nord im Landgasthof Schönbühl in Urtenen-Schönbühl. Themen waren die Jahresrechnung 2021, das Budget 2022 und die Grossratswahlen 2022.

Am Freitag, 1. April 2022 fallen in der Schweiz alle Corona Massnahmen weg.

Am Donnerstag, 14. April 2022 fand das Oster-Apéro bei schönstem Wetter im Gasthof Ziegelhüsi in Deisswil statt. 17 Mitglieder waren anwesend.

Am Mittwoch, 27. April 2022 waren unsere Delegierten, Bernhard und Ueli Utiger und Rolf Graf an der Frühjahrs-Delegiertenversammlung in Uetendorf.

Am Mittwoch, 19. Oktober 2022 waren die gleichen drei Herren an der Herbst-Delegiertenversammlung im Mattenhofsaal in Gümligen.

Am Dienstag, 25. Oktober 2022 fand der G2 „Gemeinderat und Gewerbeverein“ sitzen zusammen, statt. Wir waren im Gasthof Linde zu Gast. Diverse Gemeinderäte und Mitglieder vom Verein hatten einen Austausch zu diversen aktuellen Themen der Gemeinde.

Am Montag, 28. November 2022 fand der Ziebele-Märit Stamm im Gasthof Linde in Stettlen statt. Es waren 16 Mitglieder anwesend.

Zum Schluss des Jahres fand am 6. Dezember 2022 das Chlouse-Apéro bei unserem neuen Mitglied im Bistro Kraftakt in Deisswil statt. Peter Herzig hat das Apéro mit viel Engagement vorbereitet und durchgeführt. Vom Verein waren 15 Mitglieder anwesend.

Der Vorstand hat sich zweimal am 13. Januar und 31. Oktober 2022 zu einer Sitzung getroffen.

Zum Schluss danke ich meinen Kolleginnen und Kollegen vom Vorstand für die geleistete Arbeit.

Gewerbeverein Stettlen-Deisswil
Peter Fahrni, Präsident